

**Colin Drye** était engagé en 2020 sur le Supersport 300 dans le championnat de France Superbike avec la FT Racing Academy. Le jeune pilote manceau revient sur sa saison.

**« J'ai atteint les objectifs fixés en terminant 3e du championnat de France Supersport 3000 »**

**Vous avez intégré une belle structure pour cette saison 2020. Qu'est-ce que cela vous a apporté d'être aussi bien entouré ?**

Le staff de la FT Racing Academy m'a apporté plusieurs choses. Au sein de cette structure, j'ai eu l'opportunité de travailler avec un ingénieur avec lequel je pouvais analyser mes tours chronos et voir où je pouvais être plus rapide sur le circuit. J'ai également gagné en maturité ainsi qu'au niveau pilotage.



**Dans un si bel environnement, comment avez-vous abordé la compétition ?**

Les ambitions n'étaient pas les mêmes qu'en 2019. J'avais pour ambition de me placer le plus de fois possible sur le podium et d'essayer de décrocher la 3ème place du championnat en fin d'année. La saison a été plutôt positive car j'ai réalisé trois podiums et j'ai atteint mes objectifs en terminant à la 3ème place du championnat.

**Comment se dessine la prochaine saison ?**

Je ne le sais pas encore, rien n'est défini pour le moment. La crise sanitaire que nous traversons rend les choix difficiles.

**Propos recueillis par William WJ.**

**Crédit photos : WJ.**











## Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)